

# « Service », l'un des mots préférés de saint Josémaria, rappelle le pape

05/04/2007

Cité du Vatican, mercredi 4 avril 2007 (zenit.org) – Benoît XVI a évoqué, devant les jeunes, ce mercredi saint, le mot « service », l'un de ceux que préférait saint Josémaria Escrivá, fondateur de l'Opus Dei.

Ce fut aussi cette consigne qu'il proposa aux participants au congrès international UNIV, promu par la

prélature de l'Opus Dei et qui cette année travaillait sur le thème : « *Être, Paraître, Communiquer : modes et modèles sociaux du cinéma et de la télévision* »

À la fin de l'audience générale de ce mercredi qui eut lieu place Saint-Pierre, avec plus de 20.000 pèlerins, l'évêque de Rome a souhaité que ce congrès d'étudiants du monde entier annuellement organisé à Rome soit « pour tous l'occasion d'une forte expérience ecclésiale ».

Il a souhaité aux jeunes gens et aux jeunes filles qui y participaient « de pouvoir rentrer chez eux encouragés par la volonté de servir plus généreusement le Christ et leurs frères ».

Et le saint-père de poursuivre : « **Service. Comme j'aime ce mot-là !** » disait saint Josémaria qui ajoutait : « **Confions au Seigneur notre décision d'apprendre à servir car**

**ce n'est qu'en servant que nous pourrons connaître et aimer le Christ, le faire connaître et faire en sorte que d'autres aussi l'aiment »**

Nouvelle rattachée

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/service-lun-des-mots-preferes-de-saint-josemaria-rappelle-le-pape/> (04/02/2026)